

Nomination d'une nouvelle administratrice indépendante

La Fédération Québécoise de Taekwondo est heureuse d'annoncer la nomination de Mme Naomie Genois, CPA, à titre d'administratrice indépendante au sein de son conseil d'administration.



Ancienne affiliée de la Fédération, Mme Genois possède une fine compréhension de notre milieu, combinée à une solide expertise professionnelle. Comptable professionnelle agréée, elle est spécialisée en audit de performance, et elle analyse notamment les enjeux organisationnels, leurs causes et ce qui pourrait être mis en place afin d'améliorer les choses au niveau de l'efficacité, de l'efficiency et de la gouvernance.

Son expertise, sa rigueur et sa motivation contribueront positivement à l'évolution de la Fédération et s'inscrivent pleinement dans la démarche actuelle de consolidation, de transparence et de professionnalisation de notre organisation.

Mme Genois vient compléter notre équipe de huit administrateurs pour un mandat de 2 ans. Le Conseil d'administration est désormais composé de deux femmes et de trois administrateurs indépendants, contribuant ainsi à la diversification et à l'indépendance du conseil d'administration.

Nous sommes très fiers de pouvoir compter sur son apport indépendant, son regard externe et son engagement envers un milieu sportif sain et mobilisateur.

Bienvenue au sein du conseil d'administration, Naomie !